



С.М. Бебия

**Декоративные древесные
растения Абхазии, цветущие
осенью, зимой и ранней весной**



АКАДЕМИЯ НАУК АБХАЗИИ

Институт ботаники

С.М. БЕБИЯ

**Декоративные древесные растения
Абхазии, цветущие осенью, зимой и
ранней весной**



АКЭА – СУХУМ

ACADEMIA

2017

УДК. 635.925 (581.6)

ББК 42. 37 (5Абх)

Б 35

Бебия С.М.

Декоративные древесные растения Абхазии, цветущие осенью, зимой и ранней весной. Научное издание. Сухум, Академия, 2017. 104 с. ISBN 978-5-9500155-1-9.

В настоящем издании дано краткое описание 76 видов и форм декоративных древесных растений. По каждому таксону приводятся морфологическое описание, сроки цветения, биоэкологические и декоративные особенности, способы размножения и возможности использования в декоративном садоводстве. Иллюстрировано, в основном, цветными фотографиями растений автора.

Для ботаников, растениеводов, специалистов зеленого строительства, научных работников, преподавателей и студентов ВУЗ, а также широкого круга любителей растений.

Рецензенты: к.б.н., доцент И.С. Антонова (Санкт-Петербургский государственный университет), к.б.н., доцент Т.А. Гуланян (Институт ботаники Академии наук Абхазии)

Публикуется по решению Ученого совета Института ботаники Академии наук Абхазии

Bebiya S.M.

Ornamental woody plants of Abkhazia, flowering in autumn, winter and early spring. Sukhum, Academya, 2017. 104 p.

This edition gives a brief description of 74 species and forms of ornamental woody plants. For each taxon, the morphological description, the timing of flowering, bio-ecological and decorative features, ways of reproduction and the possibility of use in ornamental horticulture are given. Illustrated by color photographs of plants of author

For botanists, plant growers, green building specialists, researchers, teachers and university students, as well as a wide range of plant lovers.

Reviewers: Dr. I.S. Antonova, (St. Petersburg State University), Dr. T.A. Gulanian, Institute of Botany of the Academy of Sciences of Abkhazia)

Published according to the decision of the Academic Council of the Institute of Botany of the Abkhazian Academy of Sciences

© Бебия С. М., 2017

© ООО «Митра», 2017

ISBN 978-5-9500155-1-9

Оглавление

Введение	3
Описание древесных растений цветущих, главным образом, в сентябре-феврале	18
Заключение	94
Summary	96
Литература.....	101